

Jahresbericht Freestyle 2008

Das Jahr 2008 hat wieder voller Enthusiasmus begonnen.

Es sind viele neue Einradfahrer gekommen. Während dem Jahr haben uns auch ein paar wieder verlassen.

Ein ganz toller Anlass, war das Kinderzelt am 27. April in Solothurn. Dort durften wir einen tollen Auftritt miterleben.

Ein weiteres wichtiges Datum, für mich, war der 12. Juli. An dem Tag habe ich geheiratet und wurde von einer Delegation vom Einradclub überrascht die Spalier standen und mir Geschenke überbrachte. An dieser Stelle bedanke ich mich bei allen herzlich, die dazu beigetragen haben.

Beatrice Spielmann hat eine weitere Ausbildung begonnen und dadurch leider einen Terminkonflikt bekommen. Sie wird bis auf weiteres nicht mehr an Trainings anwesend sein.

Ich selbst bin auch an einer Weiterbildung und habe deshalb mein Trainingspensum reduziert.

Gaby Heer hat uns bis Ende Jahr nicht nur ersetzt. Sie hat auch wieder neue Ideen und Anregungen in das Training einfließen lassen. Leider ist mit dem neuen Jahr noch keine Lösung gefunden worden.

Deshalb beende ich den Jahresbericht mit einem Aufruf, mögliche Trainer zu finden oder dass der Leser selbst beim Freestyle Trainings leitet.

Alles Gute für das Jahr 2009.

Freestyle Trainer vom Dreitannenclub Olten
Christoph Schenker